Gemeinsamer Start der Lehrpersonen ins Schuljahr 2017/18

Traditionell starten die Willisauer Lehrpersonen am Freitag vor dem 1. Schultag des neuen Schuljahres mit einer Tagesveranstaltung.

Feste Bestandteile im Tagesablauf sind: Arbeiten in den einzelnen Stufen- und Hausteams vom Kindergarten bis zur Sekundarschule, ein Gastreferat, die Begrüssungsworte des Rektors, das Willkommheissen und Vorstellen der neuen Lehrpersonen und ein gemütlicher Ausklang. Martin Flütsch stellte, als Hauptschulleiter, den Tourismusort Davos und seine Schule mit den interessanten Besonderheiten vor. Dabei waren verschiedene Parallelen zur Schule Willisau zu erkennen.

Am Nachmittag fand Rektor Pirmin Hodel die passenden Motive und Worte um seine Lehrpersonen auf das neue Schuljahr einzustimmen. Er versprach, dass er für Lehrpersonen, Lernende und Eltern stets ein offenes Ohr haben werde und alle bei ihren Tätigkeiten unterstützen werde. Ebenfalls hielt er überzeugend fest, dass auch mit Einführung des Lehrplan21 das Unterrichten und Begleiten der Kinder und Jugendlichen im Zentrum der Arbeit stehen werde. Lilli Ambauen (Schulleiterin Kindergarten und Primar bis 4. Klasse) und Hubert Müller (Schulleiter 5. Klasse bis 3. Sek) durften die neuen Lehrpersonen begrüssen und kurz vorstellen. Zum Schluss des Tags trafen sich die insgesamt über 100 Lehrpersonen zu einem Apéro vor dem Schulhaus Schloss II.







